

INE informó que tasa de desempleo en Los Ríos fue calculada en 6,9%

BOLETÍN. Cifra corresponde al semestre móvil octubre - diciembre de 2025.

ARCHIVO DIARIOAUSTRAL



LA CONSTRUCCIÓN APORTÓ UN 5,2% AL AUMENTO DE LOS OCUPADOS.

En un 6,9% se calculó la tasa desempleo en la región de Los Ríos en el semestre móvil octubre - diciembre 2025, informó ayer el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) a través de su Boletín de Empleo.

Esta cifra significó un decrecimiento de 0,1 puntos porcentuales (pp.) en doce meses, debido, según el reporte, al aumento de las personas ocupadas (0,9%) y el crecimiento de la fuerza de trabajo (0,7%). Por su parte, las personas desocupadas disminuyeron -1,3%.

Respecto al mismo período del año anterior, las tasas de participación y de ocupación se situaron en 59,1% y 55,1%, variando -0,0231 y 0,1 pp., respectivamente. Por otra parte, la población fuera de la fuerza de trabajo aumentó 0,8%.

En las mujeres, la tasa de desocupación se situó en 7,6%, con un decrecimiento de 0,4 pp. en doce meses; mientras que, en los hombres, la tasa de desocupación fue 6,3%, con un crecimiento de 0,1 puntos en el mismo período.

En cuanto al número de las personas ocupadas de la zona,

en doce meses experimentó un aumento de 0,9%, incididos por los hombres que registraron un crecimiento (4,6%). Por otro lado, las mujeres disminuyeron (-3,7%).

Los sectores económicos que más contribuyeron en el aumento de la población ocupada fueron enseñanza (11,9%); agricultura, silvicultura y pesca (5,8%) y construcción (5,2%); mientras que, por categoría ocupacional, el crecimiento se observó principalmente en asalariados formales (2,9%).

INFORMALIDAD

La tasa de ocupación informal se ubicó en 31,0%, con una disminución de 3,3 puntos porcentuales en un año. Las personas ocupadas informales disminuyeron 8,8%, incididas por mujeres (-23,5%), mientras que los hombres aumentaron 6,0%.

La tasa combinada de desocupación y fuerza de trabajo potencial (SU3) alcanzó 18,7%, con una disminución de 0,9 pp. en el período. En los hombres se situó en 14,7% y en las mujeres, en 23,4%. La brecha de género fue 8,7 puntos en desmedro de las mujeres. **C3**